

Großer Tiergarten Berlin

Quartier Neuer See

< Kartenausschnitt >

Auf dem Neuen See vergnügten sich bereits im 19. Jahrhundert die Besucher beim Bootfahren und Eislaufen. Von hier aus erstreckt sich ein Geflecht von Wasserläufen durch den gesamten Tiergarten, das dieser von Peter Joseph Lennè gestalteten Partie den Namen Seepark gab.

Von den zahlreichen Brücken sind die Löwenbrücke als älteste Hängebrücke Berlins und die gewölbte Gotische Brücke besonders sehenswert.

Visitors were already enjoying boating and ice-skating on the lake Neuer See in the 19th Century. A Network of waterways run through the entire Tiergarten Park, which inspired the name Seepark (Lake Park) for this section designed by Peter Joseph Lennè.

Although there are numerous bridges, Löwenbrücke (Lion's Bridge), Berlin's oldest hanging bridge, and the curved Gotische Brücke (Gothic Bridge) are especially worth a visit.

< 9 Fotos >

< Kartenübersicht/Plan mit/with Sehenswürdigkeiten/sights >

< Liste der
Sehenswürdigkeiten/Sights
und Legende >